



# 富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和5年12月1日（金）第8号

## \* 日々の積み重ねの大切さ \*

### ～ それぞれが輝いた ふじみっこ祭り ～

先日休みの日に訪れた場所で流れていた音楽は“ジングル・ベル”の曲でした。もうクリスマスの季節がやってきたのです。つい先日まで暑い日々のため息をついていたことが嘘のようです。いよいよ1年間の最後の月、12月です。

さて、11月の大きな学校行事であるふじみっこ祭りが無事に終了しました。私も2年目となり、1年前の子どもたちの様子を心に振り返りながら今年度のふじみっこ祭りをみてきました。今年も多くの方から子どもたちの頑張りや一生懸命さに感激したというお褒めの言葉や、先生方の陰の苦勞をねぎらっていただく言葉をいただきました。本当に嬉しい限りです。舞台やそれぞれの子どもたちの様子に、私自身も感動しました。舞台での子どもたちの姿を見ていて、この1年の中で、繰り返し取り組んできたことやそれぞれが持っているよさが伸びてきたということです。毎日の生活の中で繰り返し行っていることが定着し、それを踏まえて次の段階へ進んでいきます。ただ、この段階は大きなステップを踏むのではなく、その子に合わせたステップです。繰り返し行うことでついた力、小さなステップでも確実に成長していることがうかがえます。このようなことを考えながら子どもたちの様子を見ているだけで、心が熱くなります。これからも子どもたち一人一人のよさを大切に、そのよさを輝かせながら成長する姿を見守っていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、そして子どもたちに関わる全ての方々からの声援に応えられるよう、本校は教職員一同で取り組んでまいります。

11月21日（火）より泊2日で、小学部3、4年生が宿泊学習に行ってきました。今年度本校で6回計画されている宿泊行事の中で最後の行事でした。子どもたちにとっては初めての泊りを伴う行事です。ホームシックになる子がいるのではないかと心配していましたが、子どもたちは元気いっぱい2日間を過ごすことができました。さいたま市にあるキッズーナという体験型の施設では、思いっきり体を動かし運動するコーナーや、ごっこ遊びができるコーナー、そして、創造しながら作って遊ぶコーナーもあり、子どもたちはそれぞれ楽しみを見つけ十分満喫していました。お昼はサイゼリアで好きなものをお腹一杯食べました。宿泊は上尾のスポーツ総合センターでした。レクやお風呂など、友達と一緒に泊まる体験に子どもたちの笑顔がいっぱいでした。今回のこの体験が今後の修学旅行や中、高への宿泊学習へとつながっていきます。ここでも日々の積み重ねが生きてくる場となっているのです。

12月は2学期のまとめの時期です。保護者の皆様には、各担任と個人面談でお子様の様子を共有していただくとともに、ふじとく図工・美術展もぜひご覧ください。

### 若獅子カレー



11月20日（月）は、富士見市内学校では、西武ライオンズとの地域コミュニティ活動の一環として給食メニューに若獅子カレーが提供されました。本校では、給食の時間に等身大パネルが教室をめぐり、給食時間を盛り上げました。

### 読書イベント



毎年行っている読書に親しむイベントです。今年も学部ごとに開催されます。お気に入りの本や登場人物、自分の好きや興味を広げる一助となるように趣向を凝らし取り組みます。

# 11月の取り組み

## ふじみっこ祭り(小)

11月10日(金)に小学部のふじみっこ祭りが開催されました。「しろくろのおうさまたち」というテーマで、1~5年生はこびと役、6年生は王様役として、ひとりひとりが練習の成果を発揮し、元気に発表することができました。



## 宿泊学習(小3・4)

11月21日(火)、22日(水)にさいたま市・上尾方面に校外宿泊学習に行ってきました。3、4年生にとって、初めての宿泊なので、みんなドキドキワクワクしながら事前学習を重ねて準備してきました。当日は、大宮の「キッズーナ」で体を思いっきり動かしてたくさん遊び、お昼ご飯はサイゼリヤでゆっくり食べました。宿泊先の上尾スポーツ総合センターに着くと、レクリエーションタイム!デカパンリレーやパラバルーン、ダンスをして遊びました。たくさん運動した後の大きなお風呂はとっても気持ち良かったです。みんな寝る寸前まで元気いっぱい楽しんでいました。



## ふじみっこ祭り(中)

11月8日(水)他学部の先陣を切って、中学部ふじみっこ祭りが開催されました。中学部25名全員が当日参加して実施できたことが最大の喜びです。多大なるご支援に感謝です。



## 特体連サッカー大会(高)

11月21日(火)に特体連サッカー大会が埼玉スタジアム2002で行われました。この日を迎えるにあたって、体育の授業でたくさん練習を重ねてきました。当日は天候にも恵まれ、絶好のサッカー日和となりました。多くの観客が見守る中、PK合戦を3試合行い、1勝2敗と健闘しました!いつもとは違った雰囲気の中でとても良い経験をすることができました。

当日応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



## ふじみっこ祭り(高)

高等部のふじみっこ祭りでは、ステージに立つ人も観ている人も、会場にいるすべての人が心おどるような時間を共有することができました。作業販売も大盛況でした!

